

energiegeladen - der Mai 2025

NEWSLETTER

...und weiter gehts! Am 27.4.25 konnten wir den künftigen Schülern der EBS und ihren Familien bereits das erste Klassenzimmer und den Bewegungsraum vorstellen.



Unter dem Motto "Entdecken, Staunen, Mitmachen" konnten die Eltern und künftigen Schüler der EBS das Schulgebäude erkunden, den ersten Klassenraum testen, mit unserem "Daniel Düsentrieb" experimentieren und mit Tanzpädagogin Vera zu schwungvoller Musik einfache Tanzschritte ausprobieren.

Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Schulkoch Giuseppe lockte am Grill mit Köstlichkeiten und Salaten. Damit die Bewegung auch draussen nicht zu kurz kam, sorgten sowohl eine Hüpfburg als auch diverse Fahrzeuge für rasante Manöver auf dem Schulgelände.

Es war schön zu sehen, wie begeistert die Kinder mitgemacht haben. So verließen am Ende des Nachmittags alle mit strahlenden Gesichtern und dem neuen EBS Schulrucksack die Schule - hoffentlich mit der Vorfreude auf den zukünftigen Schulstart an der Energiebündel Schule.

Voller Energie geht es mit der Fertigstellung der EBS voran!